

毎週日曜発行
2020 5/17

こども新聞 週刊がほピョンプレス

河北新報社 TEL.022-211-1111(月曜から金曜)

ウイルスから身を守るには？

ニュース



新型コロナウイルスの感染が広がるのを防ぐた



手指の消毒をする学童保育の児童たち 秋田市

め、学校の開始が遅れるなど、大きな影響が出ているね。ウイルスとはどういうものなのか知って、身を守るためにどうすればいいのか、かほピョンが専門家の先生に聞いたよ。

消毒や手洗い 忘れずに

ウイルスはとても小さな物体です。自分で増える力がないため、人や動物の体の細胞に入り込んで生きようとします。細胞に入ると、自分のコピーを作らせます。これを繰り返してウイルスがどんどん増えます。



国立病院機構仙台医療センター（仙台市宮城野区）の西村秀一ウイルスセンター長は「手を洗ってウイルスを流すのがいちばんの予防」と話します。新型コロナウイルスは外側に膜があり、この膜はアルコールやせっけんで壊れるので消毒や手洗いが効果的です。感染した場合、周りにうつさないことも大切。

くしゃみやせきを押さえた手で物に触れると、そこにウイルスが付き、人にうつす可能性が高くなります。マスクが必要になるのはこのような理由からです。



西村先生は「いま東北は新型コロナウイルスが流行している状況ではないが、今後流行するかもしれない。まずは規則正しい生活で健康を保ってほしい」と強調。「流行しだしたらマスクを着用して、おじいちゃんやおばあちゃんたちにつさないように気を付けて」と訴えます。

病気を流行させないために一人一人が手を洗って清潔にすることが大切なんだね。みんなで習慣にしよう。

今週の注目ニュース

◇21日（木） 小学校開校の日
1869年のこの日、日本初の小学校が京都に開校したよ。商人の熊谷直孝ら住民が財産を寄付し、国より前に学校をつくった。長期休校で学校の大切さを感じる今、学校建設に尽力した人々がいたことを知ろう。

1ページの紙面

- 2面 ギモンにこたえるモン
- 3面 3分チャレンジ
- 4・5面 休校中どうしてる？
- 6面 絵でわかる こども英語
- 7面 投稿特集
- 8面 子育て・教育相談コーナー

きょうのテーマ

みんな思い出

みんな言いたい

みんな知りたい

みんな守ろう

みんなトモダチ